

INEI REALIZA EL LANZAMIENTO DEL PORTAL WEB ODISEA PERÚ

El Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI), con el apoyo técnico del Centro Latinoamericano y Caribeño de Demografía-CELADE-División de Población de la CEPAL, pone a disposición del público usuario, el Portal ODISEA PERÚ, el cual integra información de datos censales con el espacio geográfico de manera interactiva y rápida. Se presenta mediante tablas, gráficos y mapas, a nivel departamental, provincial y distrital. El portal ODISEA se elabora en el marco del proyecto “Ciudades inclusivas, sostenibles e inteligentes como parte de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible en América Latina y el Caribe”, que lidera la CEPAL.

La presentación del portal ODISEA – PERÚ estuvo a cargo del Jefe del INEI, Dante Carhuavilca Bonett, quien explicó que esta herramienta es una aplicación web basada en la plataforma REDATAM 7. El evento contó con la participación del Sr. Simone Cecchini, Director del Centro Latinoamericano y Caribeño de Demografía - División de Población – CEPAL; Sr. Hugo González, Representante del Fondo de Población de las Naciones Unidas en Perú – UNFPA; el Sr. Jorge Baca, Jefe de Misión de la Organización Internacional para las Migraciones - OIM Perú y Bettina Woll, Representante Residente del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo-PNUD. Además, de representantes de las instituciones generadoras de datos, academia, tomadores de decisiones; y sociedad civil de todas las regiones del país.

Portal ODISEA PERÚ es de uso público

El portal ODISEA PERÚ es una herramienta de uso público, gratuito y de fácil acceso. Ofrece una visión espacial y cartográfica que permite situar los análisis a escala territorial de forma detallada y comunicativa, además, posibilita el despliegue gráfico de datos, que contribuye a la descripción e interpretación de los fenómenos estudiados. Su estructura permite familiarizarse con la aplicación, conocer experiencias de uso o de apropiación de la aplicación, y realizar consultas de diferente tipo sobre la aplicación y sus resultados.

Está compuesto por tres módulos: **Migración interna**, que muestra el desplazamiento de una persona o grupo de personas a través de un límite geográfico dentro del país, desde un lugar de origen a un lugar de destino, con la intención de adoptar una nueva residencia.

Movilidad cotidiana, referido al desplazamiento de la población entre dos lugares con límites geográficos distintos para realizar actividades laborales y/o educativas; y el tercer módulo, **Segregación territorial**: muestra el nivel de desigualdad de la población en un territorio, evidenciando las disparidades entre los residentes de las distintas zonas de una localidad.

Cabe precisar que, el portal ODISEA PERÚ está disponible para la comunidad en general, autoridades y personas ligadas a la gestión y planificación urbana y metropolitana, quienes podrán ejecutar evaluaciones e investigaciones utilizando la información sobre el desplazamiento de la población del país.

Agradecemos su publicación
Oficina Técnica de Difusión